

2024
シーズン開幕

鹿島アントラーズ
ホームゲーム初戦は**3月2日(土)!**

いよいよ2024シーズンが開幕します。鹿島アントラーズのホーム開幕カードは3月2日(土)のセレッソ大阪戦です。ポポヴィッチ新監督のもと、タイトル奪還へ向け戦力を充実させました。

また今シーズンから、全国の小学生以下のお子様を一部席種において全試合無料でご招待いたします(一部の大会は対象外となります)。詳細は鹿島アントラーズホームページにてお知らせいたします。

アントラーズでは今後も安全・安心な試合運営に努めるとともに、未来を担う子どもたちにより多くの試合観戦をお楽しみいただけるよう、様々な施策の実施や観戦環境の向上に取り組んでまいります。

今シーズンもカシマスタジアムへ足を運び、熱い声援を送りましょう!



©KASHIMA ANTLERS

【3月のホームゲーム】

- 2日(土) 15:00 ~ 明治安田 J 1 第2節 vs C大阪
- 17日(日) 15:00 ~ 明治安田 J 1 第4節 vs 川崎F
- 30日(土) 15:00 ~ 明治安田 J 1 第5節 vs 磐田



鹿島アントラーズホームページ

地域おこし協力隊通信

第57回



リポーター…
小林正英 隊員



コツコツと掃除中



作業後の一枚

こんにちは!潮来市地域おこし協力隊の小林です。今回は一般社団法人いたこミズベデザインの拠点整備事業についてお話しします。

一昨年に、SUP(大きなサーフボードの上に立ちパドルを漕いで進むアクティビティ)で地域を盛り上げる団体HOC SUP ITAKOを立ち上げ、その後法人化と、インストラクターの資格取得をし、潮来の前川を中心に一般の方々向けにSUPツアーを開催してきました。体験していただいた方々には本当に感謝しております。ツアーも安定してきましたところで、昨年の秋に、拠点整備事業を開始しました。我々が拠点としてお借りしているのは、「旧きんぱら石材」さん。水郷旧家磯山邸の裏にあり、以前

は石材屋さんとしてお墓などを作っていたそうです。拠点整備とはいえ、今は掃除が主。石材屋さんの石はとても重く、一つ動かすだけでも大人4人くらいが必要です。人手が必要かつ我々のこの活動をオープンにしたいという想いもあり、「あやこぽら」というイベントとして、毎月1回程度地域の方々にもご協力をいただき拠点の掃除をしています。1月現在で既に3回実施しましたが、やる度に拠点がきれいになっていくのを見るのはとても楽しいです。今後も実施しますので、もしご興味のある方がいらっしゃいましたらぜひご参加ください。掃除の後にはみんなでお茶を飲みながらゆっくりしましょう!それでは。